



LA GUARDIA CIVIL DETIENE AL SOSPECHOSO DE COMETER UN ROBO CON VIOLENCIA EN UNA VIVIENDA HABITADA A LAS POCAS HORAS DE PRODUCIRSE EL ASALTO

- El supuesto autor del robo accedió a la vivienda con un arma blanca con la que amenazó de muerte a los propietarios.
- El supuesto autor fue detenido a la hora y media de producirse los hechos.

Oviedo, 21 de enero 2016.- La Guardia Civil, procedió a la detención de una persona como supuesto autor de un robo con violencia e intimidación en una vivienda habitada de la localidad de Moreda.

Sobre las 15:30 horas de hoy se recibió en la Central Operativa de servicios (COS) una llamada telefónica en la que informaban del asalto a una vivienda en la localidad de Moreda. Inmediatamente una patrulla de la Guardia Civil se personó en el domicilio del denunciante para conocer los detalles del robo y poner en marcha un dispositivo de localización del autor.

de Esta información puede ser usada en parte o en su integridad sin necesidad
de citar fuentes

O.P.C. Oviedo
Carretera Rubín I

CORREO ELECTRÓNICO
o-cmd-oviedo-opc@guardiacivil.org





Nota de prensa

El denunciante manifiesta a los agentes que cuando se encontraba en su domicilio comiendo en compañía de su esposa, llamaron al timbre y cuando abrió la puerta se encontró con un hombre con una careta y armado con un cuchillo de grandes dimensiones que accedió a la vivienda y poniéndole a la mujer el cuchillo en el cuello les pidió el dinero que tuvieran en casa. También intentó amordazar a las dos víctimas y les desconectó los teléfonos móviles y el fijo de la vivienda. El denunciante aporta una exhaustiva descripción del asaltante haciendo referencia a su acento sudamericano sin ninguna duda.

La Guardia Civil de Oviedo a través de COS, dio inicio a un amplio dispositivo en el que participaron varias patrullas de la **Compañía de Mieres** y en el que se comprobaron todas las vías de comunicación de la zona (carreteras, vía ferrea, etc.), se realizaron entrevistas a varios vecinos y se consiguieron indicios de que una persona que coincidía con la descripción proporcionada, se había trasladado a la localidad de Cabañaquinta en un taxi.

A la hora y media de cometerse el asalto, el presunto autor fue localizado por una patrulla de la Guardia Civil en la localidad de Cabañaquinta y se pudo proceder a su detención. El detenido, al que se le está tomando declaración, pasará mañana a disposición judicial en los Juzgados de Lena.

